

Balance de la cumbre del sector en Bogotá

“Petróleo, la industria que más impulsa la inversión extranjera”, Iván Duque

COLPRENSA

Duque aseguró que esta industria ha tenido como principio aprovechar la riqueza del subsuelo para atender la pobreza del suelo. De hecho, añadió que hoy este sector se ha convertido en una de las principales industrias del país, que no solo es fuente de inversión extranjera, sino también que permite movilizar gran cantidad de divisas.

El presidente invitó a los empresarios, gremios y a las más de 500 personas participantes en la cumbre a que se siga recuperando la confianza. “Quiero decirles que queremos construir una Colombia justa. Una Colombia que empiece a reconocer que sin el Desarrollo empresarial no hay justicia”, dijo.

El mandatario celebró el crecimiento económico de 3,3% en el tercer trimestre, pues ratificó que en estos 15 meses el país ha logrado crecer de manera importante, incluso, muy por encima de los países de la región y hasta del mundo.

“Colombia tuvo el mayor crecimiento trimestral de los últimos cuatro años. Pudimos pasar de un crecimiento de 1,4% en 2017, a 2,8% en 2018 y 3,3% este año”, aclaró.

A estos temas también añadió que el pasado 28 de agosto se sancionó la Ley 1964 a través de la cual

En la clausura de la II Cumbre de Petróleo y Gas, realizada en Bogotá, el presidente de la República, Iván Duque, ratificó la importancia de la industria de hidrocarburos para el país, y añadió que es necesario seguir retomando la confianza empresarial.



Iván Duque, presidente de Colombia.



Luis Miguel Morelli, presidente de ANH.

se promueva el uso de vehículos eléctricos en Colombia. Esta norma, que fue impulsada por el Jefe de Estado durante su labor como congresista, establece una serie de beneficios que buscan impulsar el uso de este tipo de vehículos no contaminantes, y que los colombianos opten por adquirir estos automotores para su movilización.

Con toda esta Estrategia Nacional de Movilidad Eléctrica y Sostenible, el mandatario aseguró que no solo se dará una transición eficiente del sector, sino también se permitirá una unión de los sectores ambiente, transporte, energía, comercio y salud para trabajar por la calidad del aire de todos los colombianos.

“ESTE AÑO SERÁN OFRECIDAS 70 ÁREAS”

En la Cumbre, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Luis Miguel Morelli, celebró la adquisición de GeoPark a Amerisur, y destacó los avances y la hoja de ruta que viene para el sector.

Morelli aseguró que la reactivación sí se ha logrado, pues ya se tienen contempladas inversiones por 2.200 millones de dólares. No obstante, advirtió que se sigue trabajando ad portas de la segunda subasta petrolera del año.

El ejecutivo enfatizó en que este año serán 70 áreas ofrecidas a las empresas. Es por eso que aclaró que si bien para esta segunda puja serán 59, se espera que haya una alta tasa de adjudicación. Incluso, muy superior al índice de 55% que

se logró en la primera subasta.

En la hoja de ruta que contempló, destacó que se viene la modificación del Acuerdo 02 de 2017.

Con esto, se dará la reglamentación para crear la Liga B, una iniciativa que prevé darle oportunidades a las pequeñas y medianas empresas para iniciar exploración y producción en Colombia.

“La semana entrante tenemos consejo directivo. Les dejaremos el texto final. La idea es que lo aprueben en diciembre, para someterlo a consideración de las empresas. Con esto saldrá un nuevo reglamento para que las inversiones se puedan consolidar. Encontramos que hay más o menos unos 500 millones de dólares atrapados, también estamos trabajando en eso”, dijo Morelli.

En materia de recobro mejorado, la ANH viene trabajando para impulsar la producción el próximo año. “Esto no se ha logrado por restricciones ambientales, pero esperamos que con los trabajos que hemos hecho este año, tengamos una mejora en el incremento en la producción”, anotó.

Pese a que este año se han firmado 5 contratos costa afuera, aún no se tienen el conocimiento completo para explorar dichas áreas. Por eso, se añadió que Colombia ha venido firmando acuerdos con países como Noruega y Argentina para ganar mayor experiencia y conocimiento sobre el desarrollo off shore no solo en el Caribe, sino también en el Pacífico.



Mundo Mujer
El Banco de la Comunidad

Crédito para Negocio

Fácil acceso y rápida repuesta,
desde \$800.000 hasta \$300.000.000

Línea Gratuita Nacional

01 8000 910 666

Página Web

www.bmm.com.co

Encuétrenos como Banco Mundo Mujer en:



YouTube

